
 

 

 

 

 

令和３年深谷市教育委員会第４回定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

深谷市教育委員会



 

 

令和３年深谷市教育委員会第４回定例会 

 

 

 

日  時  令和３年４月１４日（水） 

      開 会 午後１時３０分 

      閉 会 午後２時１０分 

 

場  所  本庁舎 ３階 ３－１会議室 

 

出席委員  教 育 長   小 栁 光 春 

      教育長職務代理者   黒 屋 信 隆 

      委 員   鵜 養 美 季 

委 員   丸 山 和 崇 

      委 員   島 﨑 祐 子  

出席職員  教 育 部 長   荻 野 昌 利 

      教育部次長兼教育総務課長   松 村   一 

      教育施設課長   小井土 秀 樹 

      教育部次長兼教育研究所長   下 条   徹 

      学校教育課長   嘉 藤   央 

      教育部次長兼生涯学習   岡 田   真 

      スポーツ振興課長    

      文化振興課長   持 田   淳 

      図 書 館 長   吉 岡 紀久江 

      学 校 教 育 課   荻 野 貴 弘  

      課長補佐兼指導主事 

 

書  記  教 育 総 務 課   福 島   崇 

      課 長 補 佐  

 

 



 

 

１ 開会 

   教育長が開会を宣告 

 

２ 前回議事録の承認 

   第１回臨時会の会議録を全員異議なく承認 

 

３ 会議録署名委員の指名 

   教育長が鵜養委員を指名 

 

４ 会議の概要  

（１）会議 

 ① 報告１ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について  

  教育部次長兼教育総務課長より説明 

 ② 報告２ 令和３年度事故防止及び重点事項等に係る指導主事学校訪問について  

   教育部次長兼教育研究所長より説明 

 ③ 報告３ 令和２年度数学検定結果について 

   教育部次長兼教育研究所長より説明 

 ④ 報告４ 令和３年３月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】  

  教育部次長兼教育研究所長より説明 

 ⑤ 報告５ 深谷市岡部Ｂ＆Ｇ海洋センターの廃止について 

  教育部次長兼生涯学習スポーツ振興課長より説明 

 ⑥ 報告６ 国史跡幡羅官衙遺跡群保存活用計画の策定について 

  文化振興課長より説明 

 ⑦ 報告７ 渋沢 ｓｐｉｒｉｔ ｉｎ ふかや ＧＩＧＡスクール推進事業実施要綱について  

  教育部次長兼教育研究所長より説明 

 ⑧ 議案第１４号 学校運営協議会委員の任命について【非公開】 

  教育部次長兼教育研究所長より説明 

  

  

 

  



 

 

① 報告１ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育部次長兼教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

                     （質疑なし） 

 

 

  ② 報告２ 令和３年度事故防止及び重点事項等に係る指導主事学校訪問について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育部次長兼教育研究所長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

      黒 屋 委 員  教職員事故事例には、どのようなものがあるか教えて下

さい。 

   教育部次長兼教育研究所長  県の事例を参考に、わいせつ事案や交通事故等を扱った、 

研修を行っています。 

 

 

  ③ 報告３ 令和２年度数学検定結果について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育部次長兼教育研究所長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   島 﨑 委 員  現在の中学３年生が、昨年度受けた埼玉県学力学習状況

調査の平均正答率及び、数学検定４級の合格率が、例年よ

り低かったということですか。 

   教育部次長兼教育研究所長  昨年度は、コロナ禍の影響で県の学力学習状況調査の時 

期がずれ、６月、７月頃に行いました。結果としては、県

の１００に対し深谷市は、９５．９と低い数値でした。そ

こから力をつけて後半に行った数学検定では、昨年並みの

結果を出せればと思っていましたが、今回の結果を分析す

ると上手く力をつけきれなかったと思います。 

   島 﨑 委 員  実務担当者会議を何回か開いてもらい、教育委員会から

現場の数学の先生や主任の先生等にアドバイスをもらった

り、深谷市チャレンジの用紙を刷って、夏休みに配付した

り、いろいろな取組みをされていると思います。しかし、

数学検定４級取得を全員目指すことと、合格率も上げると

いう２つの目標を設定していることで、現場が若干混乱し

ていると耳にしたので、その点について教えて下さい。 

   教育部次長兼教育研究所長  こちらの取組みは、すでに３年が経過していて、最初の 

年は安全志向が強く、４級ではなく５級を受けた生徒があ

る程度いました。しかし、目指すところは４級になるの 

で、なるべく４級を受けるよう、呼びかけるようにしまし

た。その結果、４級を受ける割合は増えましたが、合格率

については、難しい級を受けることになるので下がりまし

た。中学生２年生レベルである４級の合格率を上げること

が、一番の目的と思っていただきたいと思います。 



 

 

   島 﨑 委 員  数学検定の１次検定と２次検定は内容がまったく違い、

２次検定の図形等を補充している学校もあるようですが、

それをさらに特化しても良いと思います。 

     荻野補佐兼指導主事  こちらの表にもあるように、１次検定のみの合格者が１

５３名、２次検定の合格者が５５名いて、２次検定の合格

が厳しいという現状があります。今年度は、２次検定にも

力を入れられるよう、担当者会議で声をかけていきたいと

思います。 

 

 

  ④ 報告４ 令和３年３月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】  

【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

  ⑤ 報告５ 深谷市岡部Ｂ＆Ｇ海洋センターの廃止について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育部次長兼生涯学習  （概要を説明） 

   スポーツ振興課長 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

       （質疑なし） 

 

 

 ⑥ 報告６ 国史跡幡羅官衙遺跡群保存活用計画の策定について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   文化振興課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   島 﨑 委 員  学校教育の場で活用していくということですが、実際ど

のように活用しているのか、または、活用していくのか教

えて下さい。 

   文化振興課長  当面は、出前講座などの要望がありましたら対応したい 

と思います。また、史跡が整備されたら、現地見学の場と

して活用していきたいと思います。 

   教 育 長  幡羅公民館の臨時講師のところへ、幡羅小学校の生徒が

学びに行ってますが、何年生が行っているのか教えて下さ

い。 

   教育部次長兼教育研究所長  ４年生と６年生が総合学習と社会科の学習で行っていま 

す。 

   教 育 長  その辺の連携を、もう少し図っていただきたいと思いま

す。 

   島 﨑 委 員  これから各学校、地域に発信できるよう対応していただ

きたいです。また、ホームぺージの内容が古いように感じ

るので、新しいものを更新していだきたいと思います。新

しい視点で啓発していければ、深谷市の誇れるものになる

と思います。 

   文化振興課長  ご意見承りましたので、改善していきたいと思います。 



 

 

   教 育 長  県の埋蔵文化財センターでは、古代から教室へのメッセ

ージという取組みを行っていて、埼玉県中の小中学校が参

加しています。去年、深谷市でも岡部西小学校で行い、い

ろいろな遺物を持ってきて説明していただきました。遺物

に興味を持っている子どもがいるので、そのような取組み

も考えていただけたらと思います。 

 

 

  ⑦ 報告７ 渋沢 ｓｐｉｒｉｔ ｉｎ ふかや ＧＩＧＡスクール推進事業実施要綱について  

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育部次長兼教育研究所長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

 

⑧ 議案第１４号 学校運営協議会委員の任命について【非公開】 

   【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

 

 

 

   教 育 長  次回令和３年第５回定例会は、５月１２日（水）午後１

時３０分から開会です。 

 

 

以上で、令和３年深谷市教育委員会第４回定例会を閉会

します。 

 

 

 

 

 

 

 

 


